



Avis : Confirmation du Championnat National et Reconnaissance des Impacts dus au Grand Prix de F1

Cet avis confirme à la communauté CPAC que les finales du Championnat National 2025 se dérouleront comme prévu et tel que planifié, le week-end des 14 et 15 juin 2025, à l'endroit suivant :

*Salle Pierre-Mercure
Centre Pierre-Péladeau de l'UQAM
300, boulevard De Maisonneuve Est
Montréal (QC) H2X 3X6*

Le CPAC reconnaît les préoccupations soulevées par notre communauté de compétiteurs concernant le retour du Grand Prix de Formule 1 du Canada à la fin de semaine de la Fête des Pères en 2025, coïncidant avec notre réservation pour les finales nationales 2025 à Montréal. Nous comprenons les défis potentiels liés à l'hébergement, au transport et aux coûts associés.

Nous avons soigneusement examiné toutes les préoccupations, y compris la possibilité de déplacer l'événement dans une autre ville. Après consultation auprès des compétiteurs inscrits aux Nationaux, et en évaluant les commentaires pour et contre le déménagement, nous avons déterminé que changer l'emplacement de l'événement à ce stade causerait des perturbations importantes et affecterait négativement une majorité de participants inscrits. Par conséquent, les finales nationales se dérouleront comme prévu à Montréal, les 14 et 15 juin 2025.

Nous reconnaissons les inconvénients potentiels que ce conflit d'horaire peut causer. Pour atténuer ces impacts et améliorer l'expérience de l'événement, le CPAC investit dans des améliorations tout en maintenant les dates et l'emplacement prévus. Plus précisément, nous travaillons à obtenir un bloc de chambres d'hôtel à des tarifs raisonnables dans la périphérie de Montréal, accompagné d'un service de navette dédié pour les compétiteurs. Nous compilons également une liste d'options de transport alternatives pour aider les compétiteurs qui ne sont pas familiers avec Montréal.



Bien que nous reconnaissons que la situation n'est pas idéale, nous nous engageons à offrir une expérience fluide et agréable à tous les participants. Nous sommes convaincus que ces options d'hébergement et de transport minimiseront l'impact de la fin de semaine du Grand Prix. Nous notons également que le Grand Prix devrait être déplacé au mois de mai à partir de 2026, ce qui atténuera les conflits d'horaire futurs.

Nous nous engageons à assurer une expérience de championnat réussie et agréable pour tous les participants et nous nous réjouissons de vous accueillir aux finales du Championnat National 2025 en juin !

Tina Stone, Director
Canadian Pole and Aerial Championship